

Geologie-Zirkel Biberach

Einladung

23.2.2023

Liebe Freundinnen und Freunde der Geologie,

am Montag, 6. März 2023 um 19:00 Uhr

lade ich zu unserem nächsten
Zirkel-Abend in die Gaststätte des TG-Heims,
(Adenauerallee 11, Biberach) herzlich ein.

Herr **Michael Hohl**,

Vorsitzender der Allgäuer Stoiklopfer, Kempten,
und Vorsitzender der VFGM (Vereinigung der Freunde der Mineralogie und Geologie)



Foto: © M. Hohl

spricht über

Island & Färöer Inseln - Landschaft, Natur und Mineralien im Nordatlantik

Island liegt auf dem Mittelatlantischen Rücken, dort wo Europa und Nordamerika immer weiter auseinanderdriften. Insofern ist sie geologisch gesehen eine junge Insel vulkanischen Ursprungs. Wer nun glaubt, die Insel sei eine eintönige Wüste aus Basalt und Vulkanasche, liegt weit daneben. Die gibt es natürlich auch, doch, die richtige Beleuchtung vorausgesetzt, prägen herrliche Rhyolith-Farben das Land unterm Polarkreis genauso wie schwarze Strände, heiße Quellen, Wasserfälle, Gletscher oder der berühmte Strokkur. Vor allem aber fasziniert die schier unendliche Weite im Hochland.

Michael Hohl hat 2018 eine sechswöchige Wohnmobiltour rund um die ganze Insel unternommen und nicht nur die Natur erkundet, sondern auch einige Mineralien aufgesammelt. Jedoch will sein Vortrag kein reiner Steinvortrag sein – aber die dürfen natürlich nicht fehlen. Er berichtet über seine Erlebnisse, die Reise an sich, die ihn so „en passant“ auch noch für drei Tage auf die Färöer-Inseln geführt hat.

It's not a destination, it's still an adventure...

Mit herzlichen Grüßen

Egon Lanz